

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD SJuK
Status: erledigt Bearbeiter/in: Frau Krenzel-Lienau
Stand: 13.03.2018

Ortschaftsrat Hohenerxleben 07.11.2017

AF 650/2017

öffentlich

Anfrage:

Welche Maßnahmen sind für die Besetzung des Jugendclubs angedacht?

Beantwortung:

Der Jugendclub im Ortsteil Hohenerxleben war 2017 an 57 Tagen geöffnet und hatte insgesamt 124 Besucher/innen. Von Januar bis April und September bis Dezember musste die Einrichtung aufgrund fehlenden Personals geschlossen bleiben. Betreut bzw. geöffnet wurde die Einrichtung im Zeitraum von Mai bis August durch eine ehrenamtliche Mitarbeiterin in pädagogischer Begleitung durch die Landjugendpflegerin. Eine Prüfung im September ergab, dass die Besetzung des Jugendclubs Hohenerxleben mit den vorhandenen personellen Ressourcen nicht abgesichert werden konnte. Für den Betrieb der Einrichtung ist die Stadt Staßfurt auf ehrenamtliche Unterstützung angewiesen. Nachdem die ehrenamtliche Mitarbeiterin aufgrund persönlicher Gründe zum 31.08.2017 die Tätigkeit im Jugendclub Hohenerxleben beendet hat, wurden folgende Maßnahmen zur Besetzung der Einrichtung ergriffen:

1. Gespräch mit dem Jobcenter und der GESAS über den möglichen Einsatz von Arbeitsgelegenheiten (AGH) oder anderer Maßnahmen.
2. Aufruf zur Bewerbung für eine ehrenamtliche Tätigkeit auf der Internetseite der Stadt Staßfurt.
3. Aufruf zur Bewerbung für eine ehrenamtliche Tätigkeit in der regionalen Presse.

Inzwischen konnte der Jugendclub in Hohenerxleben mit einem ehrenamtlichen Mitarbeiter besetzt werden. Die Einrichtung ist ab Dienstag, dem 13.03.2018 wieder dienstags und mittwochs von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet.

Sven Wagner
Oberbürgermeister